

誰でも利用できる居場所・障害者の社会参加と就労支援

特定非営利活動法人 風の家通信

《2019年4月1日(春) 第8号》

初詣・書き初め・そして福引きビンゴ！

歳末助け合い募金助成金事業として「新年の集い」を1月12日(土)に行ないました。ボランティアさんも含め、12人が参加しました。盛り上がった「福引きビンゴ」。福引きの内容は、定食やカレーでした。新しい年の目標を発表し、釜飯を食べての交流会でした。



今年も、美味しい手作り味噌を

作ってきました！

平成31年3月5日～3日間

東山学習センターで、今年も手作り味噌を作りました。お米をといたり、豆を煮たり…今回作った味噌は、夏を過ぎ秋ごろには、食べごろとなります。毎日飲む味噌汁を作るのに、たくさんの味噌を使うので、今年は、60キの味噌を作りました。みなさん食べに来てください。



【編集後記】

風の家ホームページが完成しました。内容的には、まだまだ未熟なものかもしれませんが、ぜひ一度、ご覧になってください。施設長のつぶやきや、風の家通信なども載せてあります。そして、多くの人のご意見などもお寄せください。すぐにたどりつけない場合は、右のQRコードをかざしてみてくださいね。

<https://kazenoie.sakura.ne.jp/wp/>



QRコード

◆風の家利用者◆

11月…641(障297)
12月…542(障268)
1月…428(障206)
2月…486(障276)
3月…689(障560)

※カッコ内は、利用者を含んだ数です。

東日本大震災から 8 年、 風の家でも防災訓練！

平成 31 年 3 月 11 日（月）



震災関連死を含めた死者・行方不明者数が 2 万人を超えた東日本大震災から早いものでもう 8 年。8 年前の被災地は荒天でしたが、各地の海辺や高台では早朝から手を合わせ、亡き人を悼む映像が映っていました。風の家でも午前中防災訓練をやり、被災時刻には黙とうをささげました。

新しい元号が

^{れいわ}
「令和」と決まりました！ 平成 31 年 4 月 1 日



風の家でも、どんな元号となるのか予想したりしていましたが、当たった人はいませんでした。「令和」は、人々が美しく心を寄せ合う中で、文化が生まれ育つという意味で、『万葉集』の「初春の令月にして 気淑く風和ぎ 梅は鏡前の粉を披き蘭は珮後の香を薫らす」という一節から取られたものだそうです。手話で表現するときは、5 本の指をすぼめて上に向け、胸の脇の前に構える。手を前に動かしながら指先を緩やかに開き、上から見ると輪になるように指先を並べるのだそうです。万葉集の意味に合わせ、花のつぼみが開き、花びらが輪となった指先からふくよかな薫りを放ち、和みゆく様子を表現したとか。昭和、平成、そして令和元年、いったい、どんな時代になるのでしょうか。世界中が、戦争がなく平和であって欲しいものです。